

Unser Haus im Überblick

Die Zimmer:

- 14 Einzelapartments, Typ 1
- 40 (20 mal 2) Partnerapartments, Typ 2
- 4 Doppelzimmer
- vollstationäre Pflege sowie eingestreuete Kurzzeitpflege
- Bezug ab 11. Oktober 2010

Das Konzept:

Jeweils 15 bis 16 Bewohner leben in den vier Gruppen, unter ihnen auch Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen wie Demenz. Jede Wohngruppe verfügt über ein eigenes Wohnzimmer. Auf jeder Etage befindet sich auch ein komfortables Bad mit einer Multifunktions-Badewanne.

Ärztliche Versorgung:

Sie können bei Ihrem Hausarzt bleiben. Außerhalb der Praxiszeiten kommt ein Arzt der Notrufzentrale.

Qualitätsmanagement:

Wir verfügen über ein Qualitätsmanagementsystem, das ständig überprüft und verbessert wird. Damit erfüllen wir über die gesetzlichen Anforderungen hinaus die eigenen hohen Qualitätsstandards der AWO im Interesse unserer Bewohner.

Lage:

Das AWO-Seniorenheim liegt mitten in Mertingen. Einkaufsmöglichkeiten sind etwa fünf Gehminuten entfernt.



AWO-Seniorenheim Mertingen

Herzlich willkommen!



Hier werden Sie
sich wohlfühlen.



Seniorenheim Mertingen

Friedrich-Bauer-Weg 6
86690 Mertingen
Telefon (09078) 9122-0
Fax (09078) 9122-1999

E-Mail:
seniorenheim.mertingen@awo-schwaben.de
Internet: www.awo-schwaben.de

Eine Einrichtung der AWO Schwaben e.V.,
betrieben von der AWO gGmbH Seniorenheime
und -dienste, Sonnenstraße 10,
86391 Stadtbergen,
Geschäftsführer Eberhard Gulde, HRB 23582.



Bezirksverband
Schwaben e.V.

Einfach gut leben

Das AWO-Seniorenheim Mertingen hat viel zu bieten.

In der Ortsmitte von Mertingen baute die Arbeiterwohlfahrt (AWO), Bezirksverband Schwaben e.V., ein hochmodernes und großzügig ausgestattetes Seniorenheim. Mit der AWO Schwaben, die bereits 22 Heime erfolgreich führt, wissen Bewohner und Angehörige einen starken und renommierten Träger an ihrer Seite.

Im Erdgeschoss sorgen neben großen Fenstern Lichthöfe für zusätzliches Tageslicht im großzügigen Ess- und Aufenthaltsbereich. Die vorgelagerte Loggia bzw. Terrasse bietet viel Platz für Begegnungen der Bewohner mit Besuchern.

Eine weitere Besonderheit ist der „Snoezelen“-Bereich. Hier wird ein bewährtes Konzept zur Entspannung und zum Training verloren gegangener Sinneswahrnehmungen umgesetzt.

Die Fähigkeiten unserer Bewohner zu erhalten und zu fördern, ist Ziel des umfassenden Betreuungs- und Beschäftigungsangebotes von Pflege und sozialpädagogischem Dienst.

62 weitgehend selbstständige oder pflegebedürftige ältere Menschen können in unser neues Haus auf Dauer einziehen oder sich vorübergehend für Kurzzeit- oder Verhinderungspflege aufnehmen lassen.

Das zweigeschossige Gebäude ist barrierefrei, so dass alle Zimmer und Apartments, die Gemeinschaftsräume sowie der Garten auch für Rollstuhlfahrer erreichbar sind.



Die großzügigen Einzelzimmer haben 23 Quadratmeter.

Großzügige Zimmer

So geräumig ist Ihr künftiger Alterssitz.

Das AWO-Seniorenheim-Mertingen verfügt über 14 Einzelzimmer, Typ 1, mit Nasszelle (23 qm groß) und 40 Einzelzimmer, Typ 2, mit 23 qm und einer gemeinsamen Nasszelle. Die Zimmer von Typ 2 können auch als Partnerapartments genutzt werden. Daneben gibt es vier Doppelzimmer mit 36 qm. Die Bewohner können sich individuell einrichten und eigene Möbel mitbringen. Das Heim stellt das pflegerechte Bett, den Nachttisch sowie einen Einbauschränk. In den Einzelapartments (Typ 1) gelangt man über den Ankleidebereich in die Nasszelle und in den kombinierten Wohn-Schlafraum. Die über eine Schiebetür bequem erreichbare Nasszelle (4 qm groß) ist mit WC, bodengleicher Dusche und Waschbecken ausgestattet. Die Partnerapartments (Typ 2) haben Eingang, Nasszelle, einen Schrankraum (4 qm) und den

Vorraum (8 qm) gemeinsam. Von dort aus sind die beiden je 14 qm großen Wohn-Schlafzimmer erreichbar.

Auch die Doppelapartments verfügen über einen eigenen Vorraum mit 7,6 qm sowie eine Nasszelle. Der gemeinsame Wohn-Schlafbereich ist knapp 22 qm groß.

Alle Zimmer verfügen über Anschlüsse für Fernsehen und die zentrale Schwesternrufanlage sowie auf Wunsch für Telefon.



Ein hoher Standard

AWO bietet umfassende Betreuung und einfühlsame Pflege.



Wir wollen, dass sich die Bewohner in unserem neuen Heim wie zu Hause fühlen. Ihnen eine möglichst hohe Lebensqualität zu bieten, ist das Ziel. Deshalb legen wir großen Wert auf Service. Dazu zählt auch eine gute und abwechslungsreiche Küche. Die Mahlzeiten werden serviert. Die Apartments werden regelmäßig gereinigt. Auch das Waschen der Leib- und Bettwäsche gehört zu unseren Inklusivleistungen.

Für die Betreuung und Unterhaltung bieten wir ein umfassendes Angebot mit Ausflügen, Bastel-, Spiel- und Beschäftigungsgruppen, die von erfahrenen Fachkräften begleitet werden.

In der täglichen Betreuung und Pflege unserer Bewohner steht der Mensch im Mittelpunkt.

So setzen unsere kompetenten Altenpfleger/-innen und Altenpflegehelfer/-innen auf die sogenannte Bezugspflege. Das heißt, in den Gruppen kümmern sich immer die gleichen Pflegenden um einen Bewohner. Das schafft Vertrautheit und fördert den Aufbau persönlicher Beziehungen.

Respekt und Wertschätzung prägen den Umgang mit unseren Bewohnern und Mitarbeitern. Sie sind die Grundlage für eine besonders menschliche Atmosphäre in unserem Haus.

